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米山奨学生
バザラグチャー  ムンフデルゲル さん
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▪会長挨拶

　皆さんこんにちは、コロナ禍がなかなか改善
されません。東京はまた緊急事態宣言のようで
す。ロータリー活動もなかなか正常に戻れない
ようです。そんな中、新年度が始まりました。
本日の例会は、地区役員、クラブ委員長に本年
度の方針発表をしていただきます。先週、お配
りしたファイルをお持ちの方は、委員長方針を

ご覧いただければ幸いです。また、新年度、初
めて米山奨学生バザラグチャー　ムンフデルゲ
ルさんが出席されています。早くクラブに馴染
んでいただけますよう、メンバーの皆様からお
声をかけて頂ければ有難く思っております。そ
して、1 年間メンバーの高橋さんには、奨学生
カウンセラーとして宜しくお願いいたします。
さて、第一例会では時間が無かったため改めま
して自己紹介をさせて頂きます。本年度会長を
務めさせて頂きます落合です。太田市の西側、
旧新田町木崎の出身です。新田ロータリークラ
ブの地元ですが、太田クラブに熱心にお誘い頂
いたこと、父親もチャーターメンバーであった
ことから縁を感じ入会させて頂きました。経営
する会社は、車の部品メーカーから金属加工や
組み立てを受注することを生業としております。
太田ロータリー在籍 14 年、歳は昭和 32 年 6
月 22 日生まれ 64 歳、太田ロータリークラブと
同じ年です。子供は、長女大学 4 年生、長男高
校 3 年生まだ頑張らなくてはいけません。ロー
タリーと仕事の配分に葛藤の毎日です。14 年前
にロータリーに入会させて頂き感じたことです
が、礼節を重んじながら、上下関係もあまり感
じず、メンバーがとても親切で家族ぐるみのお
付き合いができる団体と感じました。そしてロー

Serve to 
Change Lives 

2021- 2022年度　国際ロータリーのテーマ

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.  真実かどうか
2.  みんなに公平か
3.  好意と友情を深めるか
4.  みんなのためになるかどうか

群馬県太田市飯田町584
TEL. 0276（46）5400
FAX. 0276（46）5401
群馬県太田市飯塚町2056
ロイヤルチェスター太田
毎 週 木 曜 日 　 1 2 時 3 0 分

：

：

：

事 務 所
〒373-0851

例 会 場

例 会 日 時

落　合　重　男
岡　田　敏　郎

星野　一俊　  安藤　浩之
丸山　博史　  榎本　　豊
茂木　　豊　  阿部　真也
池田　光弘　  

会 長

幹 事

ク ラ ブ
会報委員会

№ 2 4 9 3
2 0 2 1 年

ホームページ  http://www.ota-rc.org/

7 月 8 日（ 木 ）
第 3 1 1 5 回  例 会

7 月 8 日（木）例会報告



タリーを一生懸命やって困った時、どこからと
もなく助けてくれる人が必ず現れました。今ま
でやってこれましたのはメンバーの皆様のおか
げと思っております。この様にロータリーとは、
いろいろな職業人の集まりですが、悩みや疑問
を利害関係抜きで話せる相談出来る信頼できる
仲間の集う場所であります。
まだまだ、コロナ禍の制約で本来のロータリー
活動とは言えませんが、メンバーの皆様には多
くの人と関わりロータリーを楽しんで頂ければ
と思っております。

▪地区役員・委員委嘱状授与
・ＩＣＴ推進委員会委員　松本　隆  会員

　

▪本日の行事
米山記念奨学生奨学金授与並びに近況報告
・バザラグチャー  ムンフデルゲルさん

　皆さんこんにちは、群馬大学理工学部 4 年生
です。私は毎日卒業研究に向けて勉強していま
す。糖鎖について人の免疫を活性化する機能を
持つ、新しい免疫の合成について研究していま
す。コロナで大変な時期ですが、頑張って研究
していきたいと思います。

ポールハリスフェロー　ピン授与
・マルチプルポールハリスフェロー 2 回目

　栗原　博  会員

▪幹事報告
1.  報告事項
（1）65周年記念式典第1回実行委員会を7

月29日（木）7月第4例会後ロイヤル
チェスターヨーゼフにて開催します

（2）次週は清水市長の卓話となります
2.  回覧内容
（1）館林RC会報

3.  他クラブの例会変更
分区内：太田中央ＲＣ、太田南ＲＣ
分区外：前橋中央・前橋西・沼田・館林
　　　　富岡かぶら・富岡・富岡中央 
　　　　各RC

《親睦委員会》
・廣田　悦夫  委員長
　7 月最終例会は、飲食を伴う納涼例会を開催
しておりましたが、昨今の状況を鑑みまして中
止とさせていただきました。福岡県の筒井時正
玩具花火製造所の花火をご用意しましたので、
皆さんにお配りをしますので、ご家族で花火を
お楽しみください。

《広報雑誌委員会》
「7月ロータリー友」について
・寺本　幸司  委員長
　国際ロータリー会長シェカール・メータ会長
の紹介、メッセージは 3 本柱、「会員増強」、「女
子エンパワメント」、「国家規模でのプロジェク
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ト」。ガバナーの横顔に第 2840 地区足立ガバ
ナーの紹介。他。

《ニコニコ委員会》

《出席委員会》

進行：落合　重男  会長

◉竹内　正幸パストガバナー
　皆様、こんにちは。会長から長々とご説明い
ただきましてありがとうございます。毎年 7 っ、
8 っと肩書がついていますが責任を全うし、ま
た楽しくやっていきたいと思います。
　色々と肩書がありますが、一番大事なのは地
区研修リーダーです、昨年の下半期足立年度に
向けての半年間を全うさせていただいた。スター
トすれば地区のあらゆる行事への支援と意見を
あげると。ＲＬＩの研修が始まります、昨年 1
年間はオンライン会議にて研修してきましたが、
それにリモートで登録して参加したのかを統計
をとってみると一握りの会員しかしていない。
約 2 千名の会員の方々が地区の行事に参加して
いなかった。ロータリーの事業が薄くならない
ようにしなければいけない。ＲＬＩの研修セミ
ナーは、来年度の会長エレクト、副幹事のため
の研修であることから、リモートではなくフェ
イスＴＯフェイスで開催したいと思います。
　渋澤会長エレクト、竹部副幹事には是非参加

頂ければと思います。1 年間楽しくやりたいと
思います、是非ご支援をお願いします。

◉栁田　秀男　会員（地区幹事）
　地区幹事、地区三役連絡会議委員、ガバナー
事務所管理運営委員でお世話になります、栁田
でございます。前に出て話すと息ばかり吸って
吐くこと忘れて苦しくなるのでお聞き苦しいか
と思いますが宜しくお願いします。新型コロナ
ウィルスの拡大は著しくロータリー活動に影響
を与えてきました。森田ガバナー年度の後半と
山田ガバナー年度は 1 年間に渡り影響を受けま
した。両ガバナーもリモート会議の活用、色々
な機会を通じて出来る限りの地区活動をして参
りました。敬意を表したいと思います。足立ガ
バナー年度もスタートは致しましたが、コロナ
を影響を受けるのではないかと思います。私も
ワクチンを打ってきましたが、接種を受けた方
が多くなってきており落ち着くのではないかと
思います。足立ガバナー年度に協力しつつ中野
ガバナー年度の準備を進めて参りたいと考えて
おります。竹内パストガバナーの絶大なるご指
導を頂きまして、2840 地区の円滑な地区運営
が出来ますよう頑張って参りたいと思います。
皆様の協力を宜しくお願いいたします。

◉橋本　徹会員
　（地区研修・管理運営委員会委員、ＳＡＡ）
　皆さん、こんにちは。まず地区研修ですが、
地区の研修と名が付くものはすべてですが、特
に 2 っ大きなテーマがございまして、次年度会
長・幹事さんが担当年度に自分のクラブが元気
で楽しく出来るように、色々な意味でＲＬＩと
してお手伝いさせて頂く、入会間もない会員に
更にロータリーを更にご理解頂く。今年は、竹
内パストガバナーが委員長なので昨年よりも楽
しく色々と過ごせること間違いないなと思って
おります。
　ＳＡＡとして格式の高い例会運営をして参り
ます。
　宜しくお願いいたします。

○落合　重男  会長、岡田　敏郎  幹事
　　　……… 　バザラグチャー　ムンフデル

ゲル さん、ようこそ！
本日は地区出向者の皆様、クラ
ブ委員長様、方針発表を宜しく
お願いします。

○会員総数
○事前メーク
○本日の出席
○出席率

73 名
17 名
41 名
79.45％

｝58 名

クラブフォーラム



◉石川　好男会員（地区補助金委員会委員長）
　地区でも説明をする場面がありますが、地区
会員必携Ｐ４６－４９を見てくださいと言いつ
つ、それに基づいて説明している訳ではないの
ですが、今年で 3 年目の委員長をさせて頂きま
す、財団関係は 3 年委員会と言われています。
次の委員長探しが大変です、経験者かつ内容が
分からないと委員長が出来ないということ、委
員会始まる前からそんな事を考えています。
　地区補助金委員会はお金を使う委員会です、
皆さんがロータリー財団へ年次寄付していただ
いたものを使わせて頂いています。去年、高山
神社の清掃をして頂きました申請時には 1 ドル
108 円でしたが、配布時には 105 円のレートで
したので予算が減ってしまいました。今年は、
太田ロータリークラブでは、太田ロータリーク
ラブ杯 2021 太田ジュニアカップバドミントン
選手権大会の申請を頂いています。
　今年も 1 年間最後までやり遂げて次年度に引
き継ぎたいと思いますので応援をお願いします。

◉松本　隆会員
　（ＩＣＴ推進委員会、会員増強委員会）
　今年より新しく設置された委員会、使命とし
てＩＣＴ情報・通信・技術のスマホ、インターネッ
ト等のコロナで集まることが出来ない状況で昨
年はオンライン会議で推進するにあたってのご
支援やルール作りを行っていく、マイロータリー
というポータルサイトに登録し活用して頂くよ
う推進するということが目標になっています。
　会員増強員会の活動としては、プロジェクト
チームを結成しており数年前からクラブの会員
増強の活動を行っております。

▪点鐘 &「我等の生業」斉唱
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